



FRAUENCHOR
OPFIKON-GLATTBRUGG

Generalversammlung

Am 8. März 2016 versammelten sich die Sängerinnen des Frauenchors Opfikon-Glattbrugg mit ihrem Dirigenten Livio Castioni zur 155. Generalversammlung im Restaurant Frohsinn, Opfikon. Mit einem guten Nachtessen, Opfiker Fried-Chicken mit Gemüsebouquet und Pommes, wie bei den meisten sehr beliebt und angeregten Gesprächen untereinander, wird in diesen Abend gestartet. Unsere Vizepräsidentin Elsbeth Jucker begrüßte die Anwesenden zur diesjährigen Versammlung sowie auch unser Passivmitglied und Fahnenträgerin Monika Bolliger.

Um 20:15 Uhr begann die eigentliche Generalversammlung mit den 13 Traktanden. Im Jahresbericht der Präsidentin wurden die Höhepunkte im vergangenen Vereinsjahr aufgezählt. Kaum ist ein Jahr vergangen, muss man sich schon wieder über das neue Jahresprogramm Gedanken machen. Viele Anlässe sind bei uns fest verankert. Die Auftritte in der Reformierten- und in der Katholischen Kirche gehören seit vielen Jahren in unser Programm. Die „Kafistube“ anlässlich der 1. Augustfeier in Opfikon, in Zusammenarbeit mit der Party Union, hat einen festen Platz in unserer Agenda. Das Jahr 2015 war geprägt durch die Teilnahme am Schweizerischen Gesangsfest in Meiringen. Der Chor nahm diesen Anlass dazu, unseren jährlichen Ausflug damit zu verbinden. Viele Eindrücke und schöne Erlebnisse konnten wir von diesem Wochenende mit nach Hause nehmen. Die Jahresrechnung musste leider mit einem Verlust abgeschlossen werden. Die Anwesenden danken dem Rechnungsführerteam Yvonne und Franz Höllrigl für die kompetente und sorgfältig geführte Vereinskasse mit grossem Applaus. Im Traktandum Wahlen sind alle Vorstandsmitglieder von der Generalversammlung mit viel Beifall wieder gewählt worden. Für die Musikkommission musste nach dem Rücktritt von Maya Sayany ein neues Mitglied gefunden werden. Marianne Wymann stellte sich für dieses Amt zur Verfügung und wurde mit viel Applaus gewählt.

Auch in diesem Jahr stehen wieder etliche Anlässe im Jahresprogramm.

Den Auftakt und Höhepunkt macht unser Frühjahreskonzert am Sonntag, 10. April, in der ref. Kirche Opfikon-Glattbrugg. Erfreulicherweise konnten wir durch intensive Werbung, neun Gastsängerinnen für dieses Projekt gewinnen. Unter dem Motto: *Der Frauenchor empfiehlt.....* haben die Sängerinnen zusammen mit dem Dirigenten und der Musikkommission ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Ein unvergesslicher Konzertabend sei den Besucherinnen und Besuchern versprochen. Am 8. Mai wird der Frauenchor Opfikon-Glattbrugg zum Muttertag, den Gottesdienst in der reformierten Kirche Halden gesanglich begleiten. Mit der Vereinsreise im Juni und dem Sommerfest im Juli, werden die Geselligkeit und gute Kameradschaft gepflegt und vertieft. Zudem werden auch dieses Jahr am 31. Juli und 1. August die Kaffeebar mit hausgemachten Kuchen und Torten im Festzelt Opfikon nicht fehlen. Auf dem Jahresprogramm steht noch die Mitwirkung im katholischen Abendgottesdienst am 1. Oktober. Ende Oktober lädt der Chor zu einem gemütlichen Fondueabend im reformierten Kirchgemeindehaus ein. Mit dem Adventsingen am 12. Dezember dürfen wir den Gottesdienst in der ref. Kirche Halden gesanglich mitgestalten. Mit dem gemeinsamen Weihnachtessen im Dezember geht das Jahr in festlicher Atmosphäre und guter Stimmung seinem Ende entgegen.

Für die aus familiären Gründen abwesende Präsidentin Susi Eichmann, beendete unsere Vizepräsidentin Elsbeth Jucker um 21:30 Uhr die von ihr souverän geleitete Versammlung.

Weitere Informationen über kulturelle und gesellschaftliche Anlässe können über unsere Homepage eingesehen werden. Chor und Dirigent würden sich sehr freuen, möglichst viele Gäste an den jeweiligen Anlässen begrüßen zu dürfen und auch neue, interessierte Sängerinnen in unseren Reihen willkommen zu heissen: Proben sind jeweils Dienstag von 20 Uhr bis 22 Uhr im Singsaal Schulhaus Halden. / *Doris Enderli*

Kontakt/Infos: susi.eichmann@frchor.ch
oder www.frchor.ch